

# **Badische Landesbibliothek Karlsruhe**

## **Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe**

Verzeichnis der für den Schwesternfond 1894 eingegangenen Gaben

[urn:nbn:de:bsz:31-279618](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:bsz:31-279618)

## Verzeichniß

der für den Schwesternfond 1894 eingegangenen Gaben.

- 3.— M von Schwester Elise Benz in Kippenheim,  
 5.— " " Schwester Christine Kuppinger in Kollnau,  
 10.— " Ungenannt,  
 25.— " von Frh. v. Hardenberg,  
 3.— " " Frau Oberrechnungsrat Bauer,  
 10.— " " Freifrau von Adelsheim,  
 50.— " Ungenannt zum ehrenden Andenken an J. H.,  
 20.— " von Frau Stadtrat Höpfer,  
 5.— " " Frau Geheime Rat Eisenlohr,  
 10.— " " Vorstand der Kleinkinderschule in Hafel,  
 50.— " " der Gesellschaft für Bierbrauerei, Spiritus und  
 Brezhefenfabrikation in Grünwinkel,  
 3.— " " Schwester Marie Geß in Büdingen,  
 6.— " " der Kleinkinderschulkasse in Büdingen,  
 5.— " " Schwester Julie Ziegler in Neckarau,  
 10.— " vom Frauenverein in Durlach,  
 3.— " von Schwester Friederike Reinacher hier,  
 10.— " vom Frauenverein Eberbach,  
 5.— " " Kleinkinderschulvorstand in Rappenu,  
 3.— " " Schwester Wilhelmine Reinacher in Kehl,  
 3.— " " Schwester Regina Kögel in Heidelberg,  
 3.— " " Gretchen Hermann in Heidelberg,  
 40.— " vom Verw.-Rat d. Kleinkinderschule in Bretten pr. 1891/94,  
 10.— " von der Schwester Marie Raz in Schriesheim,  
 5.— " " " Julie Ziegler in Neckarau,  
 5.— " " " Barbara Eberbach in Dühren,  
 3.— " " " Rätchen Werle in Freiburg,  
 3.— " " " Gretchen Scherf in Neuhofen,  
 100.— " " Frau Fabrikant Scherer in Heidelberg,  
 10.— " durch Herrn Dekan Gehres in Pforzheim,  
 5.— " von Schwester Julie Ziegler in Neckarau,  
 3.— " " " Wilhelmine Ganzloser in Steinen,  
 5.— " " den (2) Schwestern Ballreich in Lahr,  
 25.— " " Freiherr v. Hardenberg  
 10.— " " Freifrau v. Adelsheim,  
 20.— " " der Kleinkinderanstalt in Heidelberg,  
 10.— " vom Frauenverein Kehl,  
 63.45 " Erlös aus verkauften Leifaden u. c.

558.45 M. zusammen.

Künftighin wollen die per Post von auswärts einkommenden Gaben für den Schwesternfond dem Anstaltsrechner, Herrn Rechnungsrat R. Keller in Karlsruhe — Sofienstraße 52 — gütigst zugesandt werden.